



N° 166

Le 3 septembre 1993

LE CANADA PARTICIPERA AU RÉTABLISSEMENT DES SERVICES DE SANTÉ EN BOSNIE-HERZÉGOVINE

Le ministre des Affaires extérieures, Perrin Beatty, a annoncé aujourd'hui une série d'initiatives évaluées à près de 2 millions de dollars que le Canada entend prendre pour contribuer à rétablir les installations médicales dans les régions de la Bosnie-Herzégovine ravagées par la guerre.

«Le Canada a insisté sur l'importance de fournir des soins médicaux directement aux victimes du conflit, a déclaré M. Beatty. Cette aide contribuera à améliorer le contexte difficile dans lequel des professionnels de la santé dévoués font leur travail.»

Le Ministre a souligné que les projets découlent des recommandations formulées par une équipe d'experts rentrée au Canada samedi dernier après avoir passé quatre jours dans la ville assiégée de Sarajevo afin d'y évaluer les besoins.

Les projets comprennent :

- de l'équipement de purification de l'eau pour accroître la disponibilité d'eau propre et réduire les cas de maladies d'origine hydrique;
- une aide aux systèmes d'alimentation de secours des deux principaux hôpitaux de Sarajevo;
- de l'équipement et une formation dispensée par des spécialistes canadiens en rééducation fonctionnelle pour cinq centres de santé communautaires;
- des fournitures médicales et des médicaments, notamment pour le traitement de la leucémie, de tels médicaments n'étant pas disponibles d'après des travailleurs locaux de la santé;